



LES AMBASSADEURS DE LYCEE AU COLLEGE

publié le 25/01/2019

Descriptif :

Quand les lycéens reviennent au collège parler de leur établissement

Cette semaine aura vraiment été placée sous le signe de l'orientation !

Après la réunion d'information sur les procédures d'orientation post troisième, lundi soir et avant celle de présentation de la voie professionnelle jeudi soir (au lycée hôtelier) les élèves de 3° du collège Camus ont reçu mercredi matin la visite des Ambassadeurs de lycée.

Qui sont les ambassadeurs ? D'anciens élèves de Camus, actuellement en seconde voire en première qui reviennent parler de leur lycée et de la formation qu'ils suivent avec les collégiens. 29 lycéens sont venus présenter les lycées Valin, Vieljeux, Dautet, Doriole, Rompsay et le lycée hôtelier. Les échanges ont été fournis et surtout placés sous le signe de la bonne humeur et des retrouvailles.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.